



Presseinformation

Nr. 360/2011

Kiel, Freitag, 1. Juli 2011

Europa / Dänische Grenzkontrollen

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Günther Hildebrand, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL
Parlamentarische Geschäftsführerin

Kirstin Funke: Fatales Signal aus Dänemark

Zur Entscheidung des dänischen Parlaments, verschärfte Grenzkontrollen an der deutsch-dänischen Grenze umzusetzen, erklärt die europapolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Kirstin Funke**:

„Die Entscheidung des Folketing ist für ein Zusammenwachsen Europas ein verheerendes Zeichen. Die Bürgerinnen und Bürger beiderseits der Grenze setzen sich seit Jahren für ein Zusammenwachsen der gesamten Region ein. Mit dieser Entscheidung werden alle Bemühungen konterkariert. Auch wenn behauptet wird, dies hätte keine Auswirkungen auf die Freizügigkeit, so bleibt doch das schlimme Symbol. Verschärfte Grenzkontrollen zu Beginn der Ferienzeit sind auch ein fatales Signal an die zahlreichen deutschen Urlauber.“

Mut mache, dass die Jugend in Dänemark und Deutschland ihre Ablehnung offen artikuliert habe und sich nicht von diesem Rückfall in vergangene Zeiten beeindrucken ließe. „Auf einer von den Jungen Europäischen Föderalisten organisierten Demonstration in Krusau wurde gegen die Grenzkontrollen protestiert. Europa ist der Raum der Freiheit! Die Jugend lebt diese und will sich nicht von Grenzen aufhalten lassen“, so Funke abschließend.